La première édition de <u>Pâtiss</u>'Art affiche un bilan très positif



Pâtiss'Art, salon dédié à la haute pâtisserie, avait lieu pour la première fois du 26 au 28 octobre 2024, à Deauville (14). Nina Métayer était la marraine de ce nouvel événement gourmand, qui s'est clôturé sur un bilan très encourageant, avec plus de 8000 visiteurs.

cinquantaine d'exposants, 8 200 visiteurs et plusieurs grands noms du métier avaient répondu à l'appel du groupe Spat pour ce nouveau rendez-vous dédié à la pâtisserie et aux arts sucrés. Entre masterclass,

experts comme Nina Métayer, Marie Simon, Sébastien Claverie de la maison Pierre Hermé. Aurélien Cohen, Desty Brami, Ophélie Bares, Silamaka Soukouna (Silax), Claire Santos Lopez, Adrien Petitgenêt. La prochaine édition est d'ores



